

新百合山手 公園管理運営協議会会報

【第13号】
平成24年 5月28日発行

第13回「グリーンフレンズフェア」を開催

平成24年4月22日に「第13回グリーンフレンズフェア」を開催いたしました。
活動当日は、いまにも雨の降りそうな天候の中、約百五十名の多くの方及び団体の参加を頂きました。
中でも日頃から活動されている金程富士見会と山ゆり存存会の皆さま、多くの方が参加者として下さった万福寺子ども会の皆様には感謝を申し上げます。

おやしろ公園では、万福寺子ども会の子どもを中心に清掃、世田谷町田線沿いの花植え、毎年恒例のタケノコ掘りを行いました。世田谷町田線沿いの花植えは、足掛け3年を掛けて、ようやく道路沿いに花の列をつくる事が出来ました。また、タケノコ掘りは今年は春先が寒かったせいか不作でした。来年は大きなタケノコを収穫できるように対策を採りたいと思います。
ふるさと緑地では、毎年恒例のにヒマワリの種を蒔きました。今年の夏もあの丘に真っ黄色のヒマワリが咲くことが楽しみです。
さとやま公園ともりの丘公園では、基本活動である清掃・除草活動を行いました。会員の皆様方から新たな取り組みの提案も頂いておりますので、役員会等で検討していきたいと思っております。
(事務局)

平成24年度総会について

第13回グリーンフレンズフェア開催前に、『平成二三年度新百合山手公園管理運営協議会総会』を開催し、次の議題について承認されました。

- 「平成23年度活動報告」「平成23年度決算報告」
- 「平成24年度活動計画案」「平成24年度予算計画案」
- 「役員改選について」

本年度も皆さまの協力のほど、宜しく願います。



■さとやま公園 除草



■おやしろ公園 タケノコ掘りに移動



■活動開始前状況



■準備



■もりの丘公園 ゴミ拾い



■おやしろ公園 タケノコ掘り



■おやしろ公園 ゴミ拾い



■総会受付状況



■ふるさと緑地 ヒマワリの種まき



■子ども会にタケノコ配布



■おやしろ公園 花植え



■総会開催状況

本年度の活動計画について

総会で承認された主な活動計画は次の通りです。

- 【通常活動】
 - ・グリーンフレンズフェア3回
 - ・万福寺町内会との連携による清掃活動
 - ・金程富士見会(毎月第4日曜)による、さとやま公園の清掃除草
 - ・会員の自発的活動
- 【特別活動】
 - ・里山萌芽更新による持続可能な里山づくり
 - ・公園内緑地内の植樹・花植え活動
 - ・子ども会参加型の緑に関するイベント開催
 - ・ボランティア活動を通じた緑のふれあいイベント開催
 - ・川崎市公園緑地協会主催の緑地に関する講習会参加(希望者)
- 【その他】
 - ・麻生区道路公園センターとの調整(要望書・清掃倉庫設置等)など

新役員について

こちらにも総会によって改選が承認されました。役員皆さま、2年間宜しく願っています。

会長	早川 良一	(留任)
副会長	角田 昂夫	(留任)
会計	古内 文介	(留任)
監査	小松崎 憲	(留任)
	古沢 健	(留任)
	鈴木 勝男	(新任)
	柴田 康弘	(留任)
	梶川 光行	(新任)
	塚田 五月	(留任)
	七戸 実穂	(留任)
	川崎 正蔵	(留任)
	才澤 利雄	(留任)
	鈴木 由雄	(留任)
	佐々木 伸生	(留任)
	羽根 義男	(留任)
	アジア航測	(留任)

(敬称略)

カタクリの開花と、盗掘・・・



第9回グリーンフレンズフェア(平成22年11月28日開催)の時に、さとやま公園にてカタクリの球根を植えました。今春に開花しました。ただし、開花したいくつかは盗掘された可能性があります。もし、盗掘現場に遭遇した時には、注意をしてくださるよう、よろしく願います。